
  

 

Протокол № 16/1 
 

Заседания Совета Ассоциации кредитных потребительских кооперативов 
Северо-Запада «Ассоциация кредитных союзов «Гардарика» 

 

Место: г. Петрозаводск   

Дата: 21 января 2016г. 

Время: 11:00 МСК. 

Форма 
проведения: 

Заседание проводится в форме личного присутствия с 
использованием скайп технологии 

 

Присутствовали:   

 

Члены Совета: Амосова С.М., Котляров А.С.,Лукашина Т.А., Мариничев Ю.Б. 

Приглашенные: Тимохина Н.Н. Исполнительный директор Ассоциации 
«Гардарика» 

   

   

Кворум Присутствуют 4 члена Совета из 5.  
Кворум для принятия решений имеется. 

 

Председатель Лукашина Т.А. 

Секретарь Тимохина Н.Н. 
Повестка дня:  
 
1.  Об утверждении повестки дня 

очередного Общего собрания членов 
Ассоциации "Гардарика" 

Т.А. Лукашина   

2.  Об утверждении  даты, места и времени 
проведения очередного Общего 
собрания членов Ассоциации 
"Гардарика"; 

Т.А. Лукашина, 
Т.А. Лукашина 

  

3. Об исключении КПК "Приполярье" из 
Ассоциации "Гардарика" в связи с 
реорганизацией кооператива 

Т.А. Лукашина   

4. О представительстве Гардарики - 
участнике 10 Форума кредитных союзов 
(20-22 апреля 2016) 

Т.А. Лукашина   

5  Разное: О поздравлении 
Беломорского КС с Юбилеем 

Н.Н. Тимохина   

     

Выступления: Нет. 

Дополнения: Нет. 

Формулировка: Предложенную повестку дня утвердить. 

Голосование: «ЗА» 4 

 «ПРОТИВ» Нет 

 «Воздержались» Нет 

Результат: Решение принято. 

 
 
 



ЗАСЕДАНИЕ. 

1. Об утверждении повестки дня очередного Общего собрания членов Ассоциации "Гардарика": 
 

Слушали: Лукашина Т.А. представила предварительную повестку дня для 
предстоящего очередного Общего собрания:  
1. О приеме КПК "Первое Мурманское общество взаимного кредита" в 
члены  Ассоциации "Гардарика", Лукашина Т.А.; 
2. Об исключении КПК "Приполярье" из членов Ассоциации "Гардарика", 
Лукашина Т.А.; 
3. Отчет Председателя Совета, Лукашина Т.А.; 
4. Отчет исполнительного директора, Тимохина Н.Н.; 
5. Отчет ревизионной комиссии;  
6. Об утверждении годового бухгалтерского баланса, Тимохина Н.Н. 
7. Выборы в Совет, утверждение резерва на Председателя Совета, Лукашина 
Т.А.; 
8. Об утверждении размера членских взносов, Лукашина Т.А.; 
9. Об утверждении сметы расходов и доходов на 2016 год, Тимохина Н.Н.; 
10. О направлениях работы и финансовом плане на 2016 год, Тимохина Н.Н.; 
11. О продлении полномочий исполнительного директора, Лукашина Т.А.; 
12. Разное 
 

 

 

Выступления: нет 

Дополнения: нет 

Формулировка: Утвердить повестку дня очередного Общего собрания 

Голосование: «ЗА» 4 

 «ПРОТИВ» Нет 

 «Воздержались» Нет 

 

Результат: Решение принято. 

 

2. Об утверждении  даты, места и времени проведения очередного Общего собрания членов 
Ассоциации "Гардарика"; 
 

Слушали: Лукашина Т.А. рассказала, что КПК «Беломорский Кредитный 
союз» приглашает коллег в г. Беломорск для проведения 
Общего собрания и на торжественное празднование 10 – летия 
кооператива.  Все коллеги Ассоциации предварительно 
оценили возможность поехать в Беломорск на Общее 
собрание положительно. Татьяна Андреевна предложила 
провести очередное Общее собрание в г. Беломорске 21 
февраля 2016 года.   

 

  

Выступили:  

Формулировка: 1. Утвердить место для проведения Общего собрания: г. 
Беломорск, ул. Первомайская, д. 18. Конференц-зал Отеля 
"Гандвик" 

2. Утвердить дату для проведения очередного Общего 
собрания 21 февраля 2016 года. 

3. Утвердить время начала очередного Общего собрания 11.00. 

Голосование: «ЗА»                                  4 

http://hotel-gandvik.ru/about/
http://hotel-gandvik.ru/about/


 «ПРОТИВ»                       Нет 

 «Воздержались»              Нет 

Результат: Решение принято. 

  

3. Об исключении КПК "Приполярье" из Ассоциации "Гардарика" в связи с 
реорганизацией кооператива 
 

Слушали: Т.А. Лукашина рассказала о том, что на Общем собрании КПК 
«Кредитный союз « Приполярье» было принято решение 
полгода назад о реорганизации кооператива в связи с 
возросшей нагрузкой на кооператив со стороны 
законодательства. В 2016 году Кредитный союз «Приполярье» 
прекратит свое существование как отдельный кооператив, а 
станет подразделением КПК «КС «Алтея». В Ассоциацию 
Поступил Прокол с решением Общего собрания «КС 
«Приполярье» о реорганизации и заявление Председателя 
Правления Никифоровой Марины Владимировны о выходе из 
членов Ассоциации «Гардарика». 

Формулировка: Удовлетворить заявление Никифоровой М.В., Председателя 
КПК «КС «Приполярье», об исключении из членов Ассоциации 
«Гардарика». Считать последним месяцем членства в 
Ассоциации декабрь 2015 года. 

Голосование: «ЗА»                                 4 

 «ПРОТИВ»                       Нет 

 «Воздержались»              Нет 

Результат: Решение принято. 

4. О представительстве Гардарики - участнике 10 Форума кредитных союзов (19-22 
апреля 2016) 
 

Слушали: Тимохина Н.Н. напомнила, что 1 февраля заканчивается 
льготная регистрация на Форум КС, организуемый Лигой и 
рядом СРО и который пройдет в Сочи с 20 по 22 апреля. 
Предложила коллегам направить кандидатуру для 
представительства на Форуме и Общем собрании членов Лиги.  

Формулировка: Направить Тимохину Н.Н. на Форум Кредитных союзов в г.Сочи 
с 19 по 22 апреля. 

Голосование: «ЗА»                                  4 

 «ПРОТИВ»                       Нет 

 «Воздержались»              Нет 

Результат: Решение принято. 

  

5. Разное: О поздравлении Беломорского КС с Юбилеем 
 

Слушали: Тимохина Н.Н. сказала, что Председатель Правления КПК «КС 
«Беломорский» планирует создавать историю кооператива и 
начать оформление офиса с использованием документов в 
цвете. Для этого кооперативу можно подарить 
многофункциональное цветное печатное устройство. 
Традиционно кооперативы – члены Ассоциации приобретают 
подарок вместе. Предложила обратиться в кооперативы с тем, 
чтобы каждый член Ассоциации перевел в Ассоциацию 
дополнительный членский взнос в размере 2000 руб. на 



приобретение МФУ в качестве подарка на Юбилей КПК 
«Беломорскому КС» 

Формулировка: обратиться в кооперативы с тем, чтобы каждый член 
Ассоциации перевел в Ассоциацию дополнительный членский 
взнос в размере 2000 руб. на приобретение МФУ в качестве 
подарка на Юбилей КПК «Беломорскому КС» 

Голосование: «ЗА»                                  4 

 «ПРОТИВ»                       Нет 

 «Воздержались»              Нет 

Результат: Решение принято. 

 
Все вопросы рассмотрены, повестка дня исчерпана.Замечаний по организациизаседания нет. 
 
Председатель Совета                                                   Т.А. Лукашина 
 
Секретарь                                                                                Н.Н. Тимохина 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 





 


